



—Foto de LA PRENSA, por Santos.

REFORESTACION. El Grupo Scout No. 53 "Carlos Ernesto Escobar", lleva a cabo la siembra de 200 árboles en todos los jardines, arriates y zonas verdes de la Colonia IVU. La actividad dijeron, es

en respuesta y apoyo a la Campaña de Reforestación de LA PRENSA GRAFICA. Las variedades de árboles van desde pinos hasta palmeras de ornamentación, incluyendo árboles de sombra.

Apelación sobre el caso López Sibrián

La Fiscalía General de la República presentó una apelación el pasado fin de semana argumentando que el teniente López Sibrián no debe recibir el sobresentimiento definitivo decretado por la Cámara Segunda

de lo Penal, sino hasta el 30 de noviembre próximo.

Agregan los fiscales que el 30 de noviembre del año pasado, la Suprema Corte rechazó una apelación, señalando que López Sibrián

—Pasa a la página 21—

Puertas abiertas y libertad de prensa

Las puertas de todas las dependencias del Ministerio de Trabajo y Previsión Social, están abiertas para todos los periodistas, nacionales y extranjeros, que deseen información sobre las actividades del ramo, sin coartar la libertad de

expresión.

Así lo manifestó el Dr. Julio Alfredo Samayoa h., Ministro de Trabajo, durante reunión laboral en su despacho con todos los directores, jefes de departamentos y otras secciones.

—Pasa a la página 42—

Informa éxitos en la gira de Pdte. Duarte

Optimistas detalles de los resultados de la gira de trabajo que el presidente de la república, ingeniero José Napoleón Duarte, realiza por Europa, dio telefónicamente el doctor Jorge Eduardo Tenorio, canciller salvadoreño, quien, con el coronel Adolfo Onecifero

Blandón, jefe del Estado Mayor de la Fuerza Armada, acompaña al mandatario en el viaje que realiza por Alemania Federal, Francia, Bélgica, Gran Bretaña, Portugal y los Estados Unidos de América.

El canciller Tenorio se

—Pasa a la página 23—

Mañana se inician fiestas agostinas

Mañana martes 24 de Julio, en el Circolo Estudiantil de San Salvador, darán inicio las fiestas agostinas de San Salvador, con la selección de las 25 señoritas semifinalistas aspirantes al título de Reina de los Festejos, según informa el comité respectivo.

Continuando con la programación oficial de los festejos agostinos, el 29 de julio a las 7:30 a.m. se desarrollará la Primera Carrera Aeróbica del Trabajo, con salida del Ministerio de Trabajo, so-

bre la 4a. Av. Norte de esta capital; meta al mismo lugar; del 29 al 31 de julio a las 9:00 a.m. alegría infantil en las comunidades en vías de desarrollo. Habrá quiebra de piñatas, reparto de dulces y alegría de payasos, esto se desarrollará en las casas comunales de todas barrios y colonias, para continuar con la programación el mismo día alegría infantil en las colonias medias, habrá quiebra de piñatas, reparto de dulces y alegría de payasos y la gran final del torneo de

—Pasa a la página 21—

Monseñor Aparicio explica situación

El ex obispo de San Vicente, monseñor Pedro Arnoldo Aparicio y Quintanilla, dijo en Los Angeles, Estados Unidos de América, que los hombres que luchan en las montañas, para derrocar al gobierno, no son los genuinos representantes del pueblo salvadoreño.

Explicó que esos salvadoreños equivocados, representan solamente los intereses del comunismo internacional.

El citado religioso, fue entrevistado

por el semanario "Latino de los Angeles".

"No somos nosotros los salvadoreños ni los centroamericanos, la gran importancia para Rusia; sino el terreno bañado por los grandes dos océanos, dividiendo a la América entera, sirviendo de cuartel general para todos los continentes".

"En medio de esta situación, a que nos ha llevado el pecado, el materialismo, el

—Pasa a la página 42—

Nueva creación dependencias

La creación del Ministerio de Cultura y del viceministro de Educación de Adultos y la emisión de la ley del Patrimonio Cultural y de la Ley de Teatros Nacionales, son algunos de los proyectos que realizará el ministro de Educación, dijo el profesor José Alberto Buendía Flores, titular de ese ramo, en reciente comparecencia en televisión, para informar a la ciudadanía la situación en que ha sido recibida esa Secretaría de Estado y lo que se siense poner en ejecución.

Anomalías en vías de resolución

Dijo el ministro Buendía Flores que antes de 1981

—Pasa a la página 66—



EXTREMISTA. María Luisa Orellana Benitez, fue remitida a tribunal militar, como participante en actividades extremistas. Fue capturada con otros 6 integrantes del FMLN.

Reunión con tramitadores

Una importante reunión con los propietarios y personal administrativo de casas tramitadoras de documentos de Tránsito sostendrá el señor director general de la Policía Nacional, coronel Rodolfo Antonio Revelo, el próximo miércoles 25 de julio en el auditorio del Departamento General de Tránsito. Asimismo participarán en dicha reunión tramitadores que

—Pasa a la página 19—



A JUEZ. Eleazar Antonio Montalvo Vaquero, fue consignado a un juez militar de instrucción, acusado de actividades extremistas, según su confesión extrajudicial.

U. Politécnica con I Semana Cultural

La Primera Semana Cultural, llevará a cabo la Universidad Politécnica de El Salvador, durante la semana del 23 al 28 de julio. La inauguración será en el Auditorium del Ministerio del Interior, el lunes 23 a las 8 a.m.

Así lo dan a conocer voceros de la mencionada

Universidad, agregando que el evento tiene como objetivo, desarrollar una serie de actividades que permitan enfocar aspectos de la problemática nacional, mediante el desarrollo de un panel forum y charlas magistrales de temas como los siguientes: "El

—Pasa a la página 19—

Encuesta de demanda servicio telefónico

Encuesta para la realización de un estudio de demanda de servicio telefónico en el área metropolitana, desarrollará en los días siguientes la Administración Nacional de Telecomunicaciones (ANTEL).

Así lo dio a conocer ayer la oficina de Relaciones Públicas de esa institución, señalando que solicita la

cooperación de la ciudadanía en general para la labor de los encuestadores quienes portaran visible identificación, la que deberá ser requerida en cualquier momento.

La labor a desarrollar por estos representantes, estriba en recopilar información en el área metropolitana

—Pasa a la página 21—

UCA adversa pedido sobre exoneración

La Universidad Centroamericana José Simeón Cañas, se opone a la exoneración del servicio social de los graduados de la Universidad de El Salvador, solicitada por este centro de estudios superiores, según solicitud presentada ante la Asamblea Legislativa.

A través de la Dirección

General de Educación Superior del Ministerio de Educación, ha sido notificado a perсонeros de la UCA, que no procede lo solicitado, ya que cerraría uno de los caminos con que se cuenta para una incidencia real en la sociedad.

Expresan, que ciertamente, el Servicio Social

—Pasa a la página 23—



Foto de LA PRENSA, por Aldana

EL PELIGRO. Este autobús se dirige hacia El Guayabal, y aunque su rendimiento beneficia a los habitantes de esa región y también de otras localidades intermedias, representa un peligro para los pasajeros mismos, como puede verse. Para

colmo de la situación, hay un detalle muy peculiar de la abnegación de la mujer salvadoreña: la mayor parte de los que viajan en la parte exterior, son mujeres de distintas edades. "El asunto es llegar, dicen ellas".